



IMAGEN DE VERACRUZ / Lunes 17 de febrero de 2025 / Tel.: 923 2550 Ext.: 308 Mail: redaccion@imagedeveracruz.mx

## Leucemia linfoblástica, el cáncer más común

>EL TRATAMIENTO infantil, tras su diagnóstico agudo puede durar hasta cuatro años, expuso Susana Lara  
>LA PRESIDENTA de AMANC dijo que esta enfermedad en Veracruz acecha a niños de entre 2 y 10 años

VERACRUZ  
MIGUEL CARRERA  
IMAGEN DEL GOLFO

La leucemia linfoblástica aguda es el principal cáncer que ataca a niños en el estado de Veracruz, en edades de 2 a 10 años, reveló Susana Lara García, presidenta de la Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer (AMANC) de Veracruz.

Detalló que es un cáncer que día con día va en aumento, así como los linfomas y tumores; explicó que, de 30 niños que llevan el tratamiento, solo



20 logran salir adelante. "Tenemos aquí en el Puerto y en todo el estado de Veracruz la leucemia linfoblástica aguda, es un

cáncer que cada día va creciendo más y también está los linfomas y tumores; de la población anterior que ya vimos el resultado, estamos hablando de que si teníamos 30 niños, salen adelante 20 niños", declaró. Además del Puerto de Veracruz, AMANC atiende a niños provenientes de Papantla, Naranjos, Tantoyuca; Martínez de la Torre; San Rafael; Gutiérrez Zamora; Acayucan; Minatitlán; y Coatzacoalcos.

Depende de la reacción Lara García explicó que, el tratamiento para la leucemia linfoblástica aguda

dura aproximadamente de 3 años y medio a 4, ya que depende de cómo reaccione el paciente.

"La leucemia linfoblástica aguda son 120 quimios, es estrictamente un protocolo que ya se tiene y tarda de tres años y medio a cuatro años, porque en ese inter, los niños sufren baja de plaqueta, tienen bajo su sistema inmune, entonces se va prolongando todo lo que es el tratamiento", indicó.

La presidenta de AMANC Veracruz, exhortó a los padres de familia a acudir con su médico en cuanto los niños comienzan a sentirse mal y tengan



SUSANA LARA GARCÍA, presidenta de la Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer de Veracruz.

síntomas que prevalezcan por más de 15 días como temperatura; baja de peso; moretones en la piel; abultamiento en el estómago; vómito; punto de luz en el ojo; y dolor de piernas.

"Cuando se tenga de dos a tres síntomas de manera constante, que ya pasen como 15 días y al niño no se le quiten, hay que ir con su médico de cabecera o a un sistema de salud cercano, ya sea de segundo o

tercer nivel; por lo menos una vez al año se les realice un examen de sangre, para ver cómo están de hemoglobina y de sus plaquetas", puntualizó.

Atención La Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer atiende actualmente a 140 niños, de los cuales, 42 siguen activos, es decir, continúan recibiendo su tratamiento cada semana.

## Afecta norte a más de 200 pescadores

>LOS FUERTES vientos que impactaron la costa veracruzana, impidieron que salieran a trabajar al mar  
>ESTE DOMINGO las lanchas lucieron amarradas, esperando que pase el frente frío para utilizarlas

VERACRUZ  
HELADIO CASTRO  
IMAGEN DEL GOLFO

El frente frío número 27 afecta la economía familiar de los trabajadores del mar porque no pudieron salir a capturar especies y en consecuencia no hubo ingreso dominical para la comida, lamentó Nicolás Rivera Domínguez, presidente de la Coalición de Pescadores, Marineros y Transportistas del Puerto de Veracruz.

Dijo que por instrucción de la Capitanía y el cierre

del puerto a la navegación, la jornada dominical la pasaron dentro de sus casas, sin trabajar y sin lograr el sustento familiar, pero admitió que fue una medida necesaria, por el peligro de hacerse a la mar cuando hay frentes fríos con 'nortes'. "Lo pronosticaron con rachas de 60 a 70 kilómetros, pero con los tiempos que cambian ni podemos confiarnos y tuvimos que asegurarnos nuestras lanchas para evitar incidentes y daños. No tenemos para dónde movernos y mejor

no salimos, ante las rachas de 60 kilómetros por hora pronosticadas, debido a cambios de marea y de temperatura. No podemos confiarnos y todos nos quedamos parqueados y en nuestras casas", explicó Rivera Domínguez. Dijo que en la zona que era Playa Norte y 5 cooperativas suman alrededor de 205 pescadores que se quedaron sin trabajar durante el frente frío dominical. "Antes sí teníamos una estimación promedio, pero hoy ya no tenemos



ANTE LOSEMBATES del frente frío 27, la Capitanía de Puerto impuso restricciones para salvaguardar la vida de los pescadores.

estimación, por el cambio climático y los cambios de temperatura. Y lo que no ganamos hoy domingo es arriba de un salario mínimo: unos 500 pesos más o menos.

Especies más comunes "Las especies en invierno, cuando hay buen tiempo,

son la sierra, peto y vienen el ronco, jurel, mojarra blanca, cojinuda, bonito, vienen varias especies que son de costa", dijo el pescador.

Entre tanto, las lanchas pasaron el domingo amarradas, esperando que pase el frente frío para que vuelvan a utilizarlas y a

llevarlas mar adentro. "Todos amarramos lanchas porque Capitanía de Puerto por seguridad marítima tenemos que estar en el puerto. Mañana lunes dependerá de cómo amanezca, a ver si un poco mejor", subrayó el pescador Nicolás Rivera Domínguez.



LOCATARIOS del mercado Hidalgo, en Veracruz, sostuvo que los cítricos han tenido mayor demanda ahora en tiempos de calor.

## Aumentan los precios de cítricos

>TANTO EL LIMÓN como la mandarina subieron al menos 5 pesos por kilo, dijo un locatario del Mercado Hidalgo  
>EL COMERCIANTE David Carrillo informó que en ambos casos el kilogramo fluctúa en 30 pesos

VERACRUZ  
MIGUEL CARRERA  
IMAGEN DE VERACRUZ

El precio de algunas frutas en mercados de Veracruz han registrado un incremento en su precio por kilogramo, en esta última semana, así lo mencionó David Carrillo, locatario del mercado Hidalgo, en Veracruz.

Indicó que el kilo de limón Colima se encuentra en 30 pesos actualmente, registrando un aumento de 5 pesos con respecto a

semanas anteriores. "El limón anda en 30, el Colima; aquí le subieron 5 pesos por kilo, ya tiene como tres días". Señaló que la mandarina igual se encuentra en 30 pesos por kilo, incrementando entre 5 y 6 pesos. Finalmente, otro de los cítricos que más se está vendiendo es la naranja, la cual se encuentra en 20 pesos el kilogramo. Esta fruta también tuvo un incremento, pero a decir del comerciante, fue mínimo.

Alta demanda David Carrillo explicó que en estas últimas semanas, los cítricos han tenido más demanda, ya que los tiempos de calor están llegando. "Cómo ya es la demanda que ahorita la gente comienza a pedir más, le subieron", remarcó. Mencionó que por ahora, los precios se mantendrán estables, sin embargo, más adelante podría haber un incremento por la temporada de calor.

## Maryjose oficializa su precandidatura

>LA LEGISLADORA federal se inscribió ante el PAN para buscar estar en la boleta para la alcaldía de Boca del Río  
>GAMBOA TORALES asegura que Acción Nacional ha creado un fuerte bastión logrando la preferencia de los boqueños

BOCA DEL RÍO  
CÉSAR TORRES  
IMAGEN DEL GOLFO

La diputada federal y exdiputada local, María Josefina Gamboa Torales, oficializó su registro ante el Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) para contender por la candidatura a la alcaldía del municipio de Boca del Río.

Gamboa Torales destacó que Boca del Río es uno de los bastiones más fuertes y competitivos del PAN en Veracruz, y confió en que, con un trabajo adecuado, el partido mantendrá la preferencia del electorado.

La panista subrayó la presencia de múltiples aspirantes fortalece la confianza en el proceso interno del partido, lo que, a su vez, amplía la oferta política del blanquiazul.

También respaldó la apertura del PAN a perfiles externos y reconoció la labor del dirigente nacional,



MARÍA JOSEFINA GAMBOA TORALES quiere ser alcaldesa del municipio de Veracruz.

Jorge Romero, por eliminar restricciones previas que limitaban la participación de no militantes.

"Muchagente coincide con el PAN, le gusta, simpatiza con el PAN, antes te decían 'es bien difícil afiliarse, entrar al PAN y yo quiero ser militante del PAN'. Jorge Romero

escuchó esas inquietudes. Ahora está abriendo el partido de muchas maneras". Asimismo, la diputada federal adelantó que el próximo 30 de marzo solicitará licencia en la Cámara de Diputados para enfocarse completamente en el proceso interno del PAN.

Evita confrontaciones Sobre la familia Yunes, señalada de presuntamente apoyar a Morena, la legisladora evitó confrontaciones y valoró su trayectoria en Boca del Río.

"La gente reconoce muy bien el trabajo que ellos (los Yunes) hicieron en Boca del Río. Eso no se puede regatear. Sin embargo, ahora estamos en este otro proyecto, y mi trabajo habla por mí misma, tantos años de esfuerzo y de trabajo". Finalmente, garantizó que, en caso de no obtener la candidatura, se sumará al proyecto del aspirante que resulte favorecido en la encuesta interna del PAN.